

Consejo Regional Centro Sur



Secretaría Técnica

Asunto: comunicado

Mtro. Jaime Valls Esponda Secretario General Ejecutivo Presente.

Sirva este medio para saludarlo y por indicaciones del Mtro. Adolfo Pontigo Loyola, Rector de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y Presidente del Consejo Regional, me permito informar a usted el seguimiento a los dictámenes enviados a esta Presidencia en el mes de febrero del año en curso.

- 1. Instituciones que solicitaron su ingreso a la Región Centro Sur de la ANUIES para el año 2018.
- Universidad Politécnica de Francisco I Madero, del Estado de Hidalgo;
- Universidad Tecnológica de San Juan del Río, del Estado de Querétaro
- Universidad Tecnológica de Huejotzingo, del Estado de Puebla
- 2. De acuerdo al procedimiento, requisitos y tipología para el ingreso de instituciones de educación superior a la ANUIES, se les envío y notificó el resultado de los dictámenes emitidos por la Secretaria General Ejecutiva a cada una de las 3 instituciones. Solicitándoles que a más tardar el 31 de mayo del año en curso, enviaran la información correspondiente al apartado 2 y los anexos (tipología y descriptores) lo que se cumplió en tiempo y forma.
- **3.** El 15 de agosto del año en curso, se convocó a los evaluadores para que revisaran y analizaran la información de las tres instituciones.
- 4. El resultado de este análisis permitió conocer que la Universidad Politécnica de Francisco I. Madero no cumplió con los requisitos establecidos por la ANUIES, haciendo la notificación por escrito al Titular de dicha institución el día 27 de agosto de 2018.
- 5. En coordinación con los titulares de las dos instituciones que si cumplieron con los requisitos, se elaboró un calendario de visitas, un programa de actividades y se convocó a dos evaluadores por institución.



Consejo Regional Centro Sur



Secretaría Técnica

- a. Visita a la Universidad Tecnológica de San Juan del Río, Estado de Querétaro, el 14 de septiembre 2018
- b. Visita a la Universidad Tecnológica de Huejotzingo, Estado de Puebla. el 21 de septiembre del año en curso.
- 6. Los pre Dictámenes emitidos por parte de los evaluadores, fueron favorables y recomendaron su ingreso a la ANUIES.
- 7. El pasado 19 de octubre, se llevó a cabo la XXXVII Sesión Ordinaria del Consejo Regional en la Universidad Tecnológica del Valle de Toluca, Estado de México. En el punto número 12 de la Orden del Día, fueron presentados los pre dictámenes de las instituciones que solicitaron su ingreso y que cumplieron con todos los requisitos.
 - o Universidad Tecnológica de San Juan del Río, del Estado de Querétaro
 - o Universidad Tecnológica de Huejotzingo, del Estado de Puebla
- Los pre dictámenes fueron aprobados por unanimidad y se recomendó sean presentados ante el Consejo Nacional el día 21 de noviembre del año en curso, en la Universidad Autónoma de Sinaloa.

Por lo anterior, anexo a usted las actas de los pre dictámenes, así como la información que soporta las evidencias que permitieron llevar a cabo este proceso.

Sin más por el momento me reitero a sus órdenes.

Atentamente Pachuca de Soto, Hidalgo a 7 de noviembre del 2018.

Dr. Néstor Quintero Rojas. Secretario Técnico del Consejo Regional Centro Sur



Consejo Regional Centro Sur



Secretaría Técnica

c.c.p. Mtro. Adolfo Pontigo Loyola. Rector de la UAEH y Pte. del Consejo Regional.

c.c.p. Dra. Yolanda Legorreta Carranza. Directora General Jurídica de la ANUIES.

c.c.p. Mtro. Pedro Hernández Santiago. Director de Relaciones con Órganos Colegiados